

学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

7月号

川西市立清和台南小学校
平成26年7月1日



「考えることの大切さ」

校長 岸本 浩司

1学期も早いもので、もう最後の月となりました。1学期のまとめをしっかりとやり、学習してきたことが身につくようにがんばってほしいと思います。

毎日、話を聞いたり、発表したり、考えをまとめたり、繰り返しの練習をしたりして学習しています。ただ何となく学習していると、学習したことがなかなか身につきません。学習するとき、なぜそうなるのか考えながら話を聞いたり、理由を付け加えて発表したり、自分はどうか考えているのかを書いたりすると、学習したことが自分のものになってきます。児童会で、6年生が全校生に呼びかけるときも、自分の言葉で話すように心がけている姿が見えます。授業中も理由つけて発表したり、丸写しではなく自分の考えを入れながら書く課題に取り組んでいる姿も見えます。頭をひねりながら学習していくということが、学習を身につけるためにとても大切です。

また、生活面でも、自分はどうしたらよいのか考えることが大切です。友だちがやっているから自分もやるという気持ちになりやすいものですが、それでは自分で判断したり、責任を持ってやろうとしたりする力はつきにくいと思います。自分で悩みながら決めたことは、結果がどうであれ、気持ちの整理がつきやすく、また、次への意欲がわいてくると思います。

1学期も3週間足らずです。自分の頭でしっかりと考えて、学習したことが自分の力になっていくようがんばりましょう。

【7月の行事予定】

1日(火)個人懇談(2日目)
3日(木)個人懇談(3日目)
4日(金)個人懇談(4日目)
図書返却最終
7日(月)3年CAP学習
8日(火)委員会
9日(水)集団下校

11日(金)夏休み用図書貸し出し最終
14日(月)5年出前授業(喫煙防止)
16日(水)給食最終日
17日(木)大掃除
18日(金)1学期終業式
21日(火)プール補習(高学年)
22日(水)プール補習(高学年)

【地域の行事】

21日(月)プール開放(午前)
22日(火)プール開放(午後)
23日(水)プール開放(午後)
24日(木)プール開放(午前)
25日(金)プール開放(午後)
26日(土)清和台コミュニティ納涼祭
(3年おみこし出場)

27日(日)清和台コミュニティ納涼祭
(5・6年ロックソーラン出場)
28日(月)プール開放(午前)
29日(火)プール開放(午後)
30日(水)プール開放(午前)
31日(木)プール開放(午後)

6年修学旅行

6月10日(火)・11日(水)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。心配された雨も降らず(学校に到着したとたん降り出しましたが)、みんな元気に過ごすことができました。平和学習に真剣に取り組んでいました。被曝された方のお話を真剣に聞き、一生懸命にメモをとっていました。平和集会では、平和を大切にしていこうとする気持ちを述べ、「折りヅル」の歌を歌い、全校生で折った折りヅルを平和公園の中に納めました。平和を大切にしていこうという気持ちをいつまでも持ち続けていくものと思います。

また、夜のお土産、厳島神社、水族館、新幹線やバスの中など楽しむところはしっかりと楽しみ、メリハリのついた修学旅行だったと思います。たくさんの思い出ができたことと思います。

2年歯みがき学習カミングハーモニー

2年生が、6月18日(水)に、歯科衛生士さんに来ていただき、歯みがきの学習をしました。歯みがきをしないで歯を放っておくとどうなるか、正しい歯みがきの仕方はどうしたらいいかなどを、絵や模型などを見せていただき学習しました。普段気付かないことをたくさん教えていただき、子どもたちはとても興味を持ったようです。歯みがきの習慣がしっかりと身につくといいですね。

4年生が水道のお話を聞きました。

4年生が6月18日(水)市の上下水道部の方に来ていただき、水をどのようにつくっているのか、家庭で使った水や雨水はどのように処理されているのかなどのお話を聞き学習しました。毎日使う水を安全に家庭まで届けるには大変な工夫がされていることがわかりました。また、家庭で使った水や、雨水もきれいに処理されていることも教えていただきました。改めて、水の大切さを感じることができたようでした。

プール指導が始まりました。

だんだんと夏本番のような暑さになってきて、たくさんの児童がプールが始まるのを楽しみにしていました。まず、安全に過ごせるように、プールの入り方、プールから出た後などしっかりと守ることを確かめました。安全にはじゅうぶん気をつけて、プール指導を行っていきたいと思います。

前庭で花や野菜が育っています。

前庭で、1年生はアサガオ、2年生はミニトマト、3年生はハウセンカとマリーゴールドを育てています。最初は小さな芽でしたが、肥料や水をあげて世話をし、だんだん大きくなってきました。アサガオはつるがどんどん伸びています。ミニトマトは青い実ができ大きくなり始めました。ハウセンカやマリーゴールドも背丈が伸びてきました。花や野菜の成長を見るのは楽しみです。大事に育ててください。



